

Erfolgreiches Jahr für die Vogelfreunde

Vereinsmitglieder blickten auf Schauen zurück – Heinz Alffen ausgezeichnet

Lollar (vh). Im 50. Jahr seines Bestehens hatte der Verein Vogelfreunde Lollar und Umgebung als Ortsgruppe der Vereinigung für Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelzucht (AZ) im Oktober die 46. Landesvogelschau für Hessen im Bürgerhaus ausgerichtet. Die AZ wurde im Jahre 1920 gegründet. Ihre Mitglieder haben sich in über 450 Ortsgruppen deutschlandweit zusammengeschlossen. Es gibt außerdem 14 AZ-Landesgruppen. Landrätin Anita Schneider hatte bei der Schau die Schirmherrschaft übernommen. Vereinsvorsitzender Jürgen Puschmann war auf der Hauptversammlung der Vogelfreunde voll des Lobs über die Organisation und den Ablauf dieser Veranstaltung. Der Gastgeberverein habe sogar den ersten Platz bei der Ortsgruppenwertung belegt, sagte Puschmann. Anlässlich des Vereinsjubiläums wurde auch ein Kommerzabend mit Vertretern der Vogelzüchter-Dachverbände ausgerichtet. Wie jedes Jahr fand auch 2012 im Frühjahr und Herbst Hessens größte Vogelbörse im Bürgerhaus statt.

Züchterfolge auf der Bundesschau in Kassel und der Landesschau in Lollar errangen Manuel Kömpf (Bundessieger), Ottmar Klassen (Landessieger), Puschmann (Landessieger), Sascha Schmidt (Landessieger), Helmut Hartmann (Landessieger) sowie Klaus-Peter Wagner (Landesgruppensieger). Vereinsmeister 2012 wurden Kömpf (Sparte Waldvögel und Sparte exotische Weich- und Körnerfresser) und erneut Puschmann (Sparte Großsittiche und Papageien).

Bei den Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft überreichte der Vorsitzende die goldene Ehrennadel der Vogelfreunde für 25 Jahre Vereinstreue an Heinz Alffen. Klaus Schmitt und Gerold Knöß fehlten. Für besondere Verdienste in der aktiven Vereinsarbeit erhielten Erich Kurz, Sascha Schmidt und Hans Schmidt die goldene Ehrennadel der AZ-Vereinigung.

Kaum Veränderungen bei den Vorstandswahlen: Die Mitglieder bestätigten Vorsitzender Jürgen Puschmann, Vize-Vorsitzenden Jürgen Haas, Kassenwart Martin Deckert,



Vereinsvorsitzender Jürgen Puschmann ehrte Heinz Alffen für 25 Jahre Einsatz bei den Lollarer Vogelfreunden. (Foto: vh)

Obmann Sittiche/Papageien Manfred Dietz, Obmann Kanarien und Waldvögel Ottmar Klassen, Obmann exotische Weich- und Körnerfresser Markus Dietz sowie Ring- und Gerätewart Klaus Kurtz in ihren Ämtern. Neu gewählt wurden Schriftführer Kömpf und Jugendwart Sascha Schmidt.

Die 45 Vogelfreunde aus Lollar und Umgebung unternahmen im vergangenen Jahr eine Zweitagesfahrt nach Iserlohn und Münster, boten zu den Monatstreffen Dia- und Filmvorträge an und beschlossen das Jahr mit der alljährlichen Weihnachtsfeier.

Die Zweitagesfahrt 2013 soll vom 22. bis 23. Juni in den Reinhardswald und ins Weratal führen. Am 24. Februar findet im Bürgerhaus die 62. Oberhessische Vogelbörse statt, am 6. Juli laden die Vogelfreunde zum Grillen in Reiskirchen-Hattenrod ein, am 13. Oktober steigt im Bürgerhaus die 63. Oberhessische Vogelbörse, am 19. Oktober wird die Landesschau in Ebsdorf-Wittelsberg besucht. Am 23. und 24. November geht es zur AZ-Bundesschau nach Kassel, und am 14. Dezember feiert der Verein Weihnachten.